
平成２２年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（中標津町参加中学生分） 

 

中標津町立計根別中学校２年 吉國 唯 

はじめは難しくてよくわからなかったけど、すごく日本にとって大切な問題だと知り、もっと色んな人たち

に北方領土問題について知ってほしいなと思いました。 

中標津町立計根別中学校２年 杉本 彩季 

今回のサミットは私にとってすごくいい経験になりました。討議、ポスター作りを通して北方領土のことを

たくさん学ぶことができました。今回の経験をこれからの生活で生かしていきたいです。 

中標津町立計根別中学校２年 野田 愛美 

私は今回参加して、すごく良かったと思います。北方領土のことがたくさん知れてよかったです。またこう

いう機会があったら、参加したいです。２日間ありがとうございました。 

中標津町立計根別中学校２年 小林 美咲 

私は今回この事業に参加して、北方領土問題についてより深く考えることができました。 

国や年齢の幅を超えて、この問題に取り組むことが大切だと思います。 

中標津町立計根別中学校２年 大矢根 礼実 

「北方領土サミット」開催事業に参加して、北方領土のことをたくさん知れたし、他の学校の人たちとも交

流を深めることができてよかったです。今回学んだことを今後生かしていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 


